
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  
日時：令和４年１月３１日（月） 

開会：午前１０時４４分 
閉会：午前１０時４８分 

場所：委員会室 

１．委員会審査結果について（別紙資料１）
【小野田靖局長】別紙資料１をお願いします。委員会審査結果は、総務委員会及び文教 

厚生委員会とも、全会一致で原案可決となりました。本会議での採決は、 
議案第２号は反対討論がありますので、挙手採決、議案第３号は簡易採
決でよろしいかご協議をお願いします。 

【竹内功治委員長】局長の説明のとおり、議案第２号は挙手採決、議案第３号は、簡易採 
決でよろしいでしょうか。 
了承

２．討論の通告について
討論の通告：１件 中川健一議員 議案第２号に対する反対討論
【小野田靖局長】討論の通告は１件です。中川健一議員の議案第２号に対する反対討論

になりますので、よろしくお願いします。 
【竹内功治委員長】討論の通告は局長の説明のとおり、中川健一議員の議案第２号に対す 

る反対討論となりますが、よろしいでしょうか。 
了承

３．その他 
（１）知多南部議員交流会の延期に伴う対応について（別紙資料２）
【鈴木幸彦副議長】別紙資料２をお願いします。知多南部議員交流会は１月１８日予定 
            されていましたが、コロナの影響で、２市３町での施設見学は、延期にな

り、常滑市や武豊町では単独で施設見学を予定されています。施設は４ 
月から供用開始しますので、その前に可能であれば施設見学を考えたいと
思います。今後のコロナの状況や議会の予定なども見ながら、調整してま 
いりますので、ご承知おきください。実施する場合には、改めてご案内します 
ので、よろしくお願いします。 

【伊藤正興委員】実施しない場合もあるのか。 
【小野田靖局長】基本的には、実施したいと思いますが、コロナの状況も見ながらになります。
【伊藤正興委員】実施しないとなった場合、会派とか少人数での実施は、事務局に相談すれ 

ばよいのか。 
【小野田靖局長】施設側の受け入れの問題もあるため、やれる方法で実施していきたい。 



（２）その他 
【竹内功治委員長】その他、何かありますか。

なし 


